

Ngounié/Département de Tsamba-Magotsi/Œuvre de bienfaisance Du matériel médical pour l'hôpital de Fougamou

M.A.M

Libreville/Gabon

LA présidente du Sénat, Lucie Milebou Aubusson, a récemment effectué une tournée dans sa circonscription politique. L'élue de Fougamou, accompagnée du gouverneur de la province et d'autres autorités politico-administratives locales, a visité le Centre médical de Fougamou, le dispensaire de Guidouma, l'école catholique de la commune, la délégation départementale du Parti démocratique gabonais (PDG) et les confessions religieuses.

Au centre médical, l'échange entre la sénatrice et le personnel soignant a porté sur la présentation des vœux de nouvel an et les questions de sécurité sanitaire. Afin de pallier et garantir l'assainissement de l'environnement hospitalier local, Lucie Milebou Aubusson a offert du matériel médical, des produits de soin et de nettoyage « pour que le personnel de santé puisse travailler dans la sérénité », a-t-elle souhaité.

A Guidouma, le dispensaire a bénéficié d'une dotation en médicaments. Occasion pour le responsable de cette structure sanitaire de



Photo : D.R

Lucie Milebou Aubusson, présidente du Sénat, offrant quelques présents aux élèves de Guidouma.



Les Pdégistes bénéficiaires du matériel informatique.

remercier la sénatrice pour "ce geste de réconfort". Avant de promettre une utilisation rationnelle de la dotation.

A l'école catholique Sainte-famille, les élèves et le corps enseignant ont reçu du matériel didactique. Une opportunité pour la native de Fougamou de prodiguer quelques conseils aux apprenants de l'école où elle a effectué ses premiers pas. « Mes chers enfants, a-t-elle dit, l'école est importante et c'est l'avenir de chacun de vous. Aussi, je vous conseille d'écouter vos parents, vos enseignants et de suivre avec sérieux et sagesse l'enseignement dispensé. »

Face à ses "camarades" du PDG, la présidente du Sénat a appelé les militants à res-

serrer les rangs derrière les nouveaux responsables politiques élus lors du dernier congrès de leur formation politique. Aussi, l'unité et la cohésion ont-elles été les maîtres-mots des échanges entre l'élue et les siens.

En outre, elle les a exhortés à plus d'engagement sur le terrain, afin de booster l'action du PDG dans la perspective des Législatives en ligne de mire.

C'est fort de cette ambition que Lucie Milebou Aubusson a remis un lot de matériel informatique à la délégation départementale du PDG.

Quant aux confessions religieuses, elles ont eu droit à leur part des présents offerts par la présidente du Sénat.



Photo : D.R

La fin de la cérémonie de remise de matériel au centre médical de Fougamou.

Ogooué-Lolo/Département de la Lolo-Bouengué/Koula-Moutou/Médias/Radio-Gabon

La station provinciale lance sa nouvelle grille de programmes



Photo : Claude-Médard Minko

Le directeur de la station provinciale de l'Ogooué-Lolo, Dominique Mikomba Leyinda.

Claude-Médard MINKO

Koula-Moutou/Gabon

LA station provinciale de Radio-Gabon dans l'Ogooué-Lolo a lancé, il y a quelques jours, à Koula-Moutou, la nouvelle grille de programmes de ses émissions en modulation de fréquence, sur 91.8. Une fréquence que les auditeurs de la province connaissent bien, à travers les trois li-

vraisons de l'actualité locale, nationale et internationale. D'abord, le matin (6h30), ensuite à midi (12h00) et le soir à 18 heures.

S'y ajoute, la lecture des communiqués en français et en langues locales (inzébi, pové, akélé et sango). Une forme de promotion des langues nationales, les auditeurs des différentes communautés de la province pouvant ainsi avoir accès à l'information.

Mais pour le directeur de la station, Dominique Mikomba Leyinda, et son équipe, dont le responsable du service des programmes, Bertille Mouélé, il était temps de revisiter cette grille des émissions pour la rendre plus attractive, plus proche des auditeurs, en respectant le triptyque : éduquer, informer et divertir.

Dorénavant donc, les auditeurs ont rendez-vous, du lundi au vendredi, de 8h00



Photo : Claude-Médard Minko

La responsable du service des programmes, Bertille Mouélé, animant une émission.

à 9h30 avec « Réveil matin », une matinale à plusieurs chroniques animée par Bertille Mouélé. La sensibilisation au VIH/Sida et aux autres infections sexuellement transmissibles est abordée en direct par le Dr Jean Délice Mouango, du Centre de traitement ambulatoire de Koula-Moutou, dans l'émission « Santé plus », tous les mercredis de 15h00 à 15h55. La culture générale n'est pas en reste, avec l'émis-

sion « Question pour un champion », puis une émission d'anglais pour apprendre le b.a-ba de la langue de Shakespeare, incontournable à l'ère de la mondialisation, mais aussi un avantage pédagogique pour les élèves, surtout ceux qui sont en classes d'examen. Dominique Mikomba Leyinda promet : « la nouvelle grille de programmes sera progressive : après la sélection des propositions d'émissions par le chef de

service des programmes, Bertille Mouélé, nous avons démarré avec une première série d'émissions bien accueillies par les auditeurs. Une autre partie d'émissions sera diffusée d'ici-là. Elle est composée des émissions des jeunes, de débats promotionnels de la culture locale et d'ailleurs, des émissions éducatives sur le civisme, l'environnement, etc. Procéder ainsi nous permet de maintenir la diffusion de ces émissions toute l'année. »